
●第１回 四万十川流域生態系ネットワーク推進協議会
・日 時：令和元年12月25日(水)13:00～14:30
・場 所：四万十市役所3階防災対策室
・出席者：四万十市長、四万十市教育委員会教育長、四万十市区長会会長、

中村商工会議所会頭、(一社)四万十市観光協会会長、
(一社)中村青年会議所理事長、四万十つるの里づくりの会会長、
四万十川自然再生協議会会長、高知野鳥の会会長、
国土交通省中村河川国道事務所所長

・事務局：国土交通省中村河川国道事務所
・オブザーバー：国土交通省四国地方整備局河川部河川計画課

(公財)日本生態系協会

●開催状況

●議事
・「設立趣旨」、「規約」、「生態系ネットワークについて」、「四万十川をとりま
くこれまでの取組」、「四万十川流域における生態系ネットワーク形成に向けて」、
「今後の進め方」について議論した。

●主な意見
・現状、飛来したツル類の主要餌場となっている中筋川沿川の銃猟規制が必要ではないか。
・銃猟規制に向けた調整等にあたっては四万十市も協力する。
・ツル類は警戒心が強いため、至近距離での写真撮影、リードをつけない犬の散歩、至近距
離の車の走行及び野焼きなどの農地保全作業によりツル類が飛び去ってしまう。一般市民
への啓発活動を行っていくべき。

・ツル類の生息条件としては餌場及びねぐらの確保がある。一定区域にねぐらを確保できれ
ば定着の可能性があると思われる。
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